



UNIVERSITÄT
DES
SAARLANDES



Pôle France
Frankreichszentrum



RESEAU UNIVERSITAIRE FRANCO-ALLEMAND

Assemblée des instances des formations et recherches franco-allemandes
cfalor.univ-lorraine.fr



GOETHE
INSTITUT



INSTITUT
FRANÇAIS

Saarbrücken



TÊTE-A-TÊTE DEUTSCH-FRANZÖSISCHE REFLEXIONEN



L'ÉCOLOGIE POLITIQUE ENTRE IDÉOLOGIE CONTESTATAIRE ET PARTICIPATION AU POUVOIR

Jeudi 21 novembre 2019, 18h30 -

Salle Mutacamp – UFR DEA, Université de Lorraine, Ile du Saulcy, Metz

Lors des dernières élections européennes, la jeunesse semble avoir renoué avec l'écologie politique. Bien que la transition énergétique ait rejoint le programme de presque tous les partis, les écologistes semblent, en Allemagne comme en France, promis à un brillant avenir politique. Dans le même temps, le souvenir de la démission de Nicolas Hulot de son poste de ministre de l'environnement et les débats portant en Allemagne sur l'éventualité d'une coalition noire-verte (ou coalition kiwi) nous montrent que, plus de 30 ans après le début des confrontations entre Fundis et Realos au sein des Grünen, la participation d'écologistes à des positions de pouvoir élevées ne va pas nécessairement de soi. Un regard croisé sur l'histoire et la situation actuelle des partis verts allemands et français semble alors s'imposer.

Annette LENSING (Université de Caen Normandie)

Sébastien REPAIRE (Sciences Po Paris)

Modérateur : Olivier HANSE (Université de Lorraine)

Manifestation en français suivie d'un buffet.

PLUS D'INFORMATIONS SUR <http://cfalor.univ-lorraine.fr/>